

Un congrès Panaméricain d'Infirmierie se tient à La Havane



La Havane, 5 octobre (RHC).- Plus de 600 délégués de 20 pays participent aux congrès de la Fédération Panaméricaine de professionnels d'Infirmierie et de la Société Cubaine de cette spécialité qui se sont ouverts aujourd'hui à La Havane.

Idamis Fuentes, présidente du comité organisateur, a déclaré que les professionnels cubains exposeront la contribution de la médecine aux services de santé.

Idamis Fuentes, qui est également la chef du département d'Infirmierie au Ministère Cubain de la Santé, a ajouté que parmi les thèmes à l'ordre du jour des débats figurent la formation de ressources humaines depuis la perspective scientifique, technique et humaniste, l'accès aux programmes éducatifs et les tendances pédagogiques pour l'enseignement des soins des patients, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71535-un-congres-panamericain-dinfirmierie-se-tient-a-la-havane>



Radio Habana Cuba